

## Liebe Geschwister in den Gebetskreisen, liebe Freunde der CE Diözese St. Pölten!

Das ist mein erstes Email an euch. Ich danke euch für euer Vertrauen in mich, aber vor allem für euer Vertrauen darauf, dass der Herr durch mich in diesem Dienst wirken kann. Eure prophetischen Worte und Zusprüche nach der Wahl beim **Diözesantreffen im Oktober** wirken in meinem Herzen nach - und ich bewahre sie dort. Ich bitte euch weiterhin um euer Gebet für mich und das Team.

Eine Mitbeterin aus unserem Gebetskreis in Rabenstein war im Oktober das erste Mal bei einer Veranstaltung der CE. Sie hat mir danach gesagt, sie sei schon auf vielen - auch kirchlichen - Veranstaltungen gewesen. Sie habe sich aber auf einer Veranstaltung noch nie so wohl, so aufgehoben und getragen gefühlt. Sie könne es sich nicht erklären. Ich antwortete ihr: "Ich kann es mir schon erklären. Wir alle stellen uns unter Seinen Blick. Und der Herr beschenkt uns mit Seiner Gegenwart." Ich danke dem Herrn für dieses Geschenk und euch für diese geisterfüllte, erlebbare Einheit in Jesus.

Nach unserem Diözesantreffen vereinbarten wir einen **Termin bei Bischof Alois Schwarz**, der am 11. Dezember zustande kam. Wolfgang Rerych, Franz Rybaczek und ich berichteten über die Aktivitäten der CE St. Pölten in den letzten drei Jahren, über das Diözesantreffen und die Neuwahl der Leitung und über Planungen. Er bestätigte mich als neue Diözesanverantwortliche und gab uns als Team seinen Segen. Foto mit Bischof Alois Schwarz hat euch Wolfgang schon ausgeschickt.

Ich durfte Bischof Schwarz einen Erinnerungsstein überreichen. Zur Vorbereitung auf das 2.000-Jahrjubiläum der Kirche schlug CHARIS eine 9-Jahres-Novene bis 2033 vor. Die Erinnerungssteine helfen uns das tägliche Kurzgebet „Komm, Heiliger Geist“ nicht zu vergessen. Bischof Schwarz versprach an dieser Gebetsinitiative teilzunehmen.

**Die offizielle Übergabe der Leitung** fand am 10. Februar 2025 im Rahmen eines Gottesdienstes in der Kartause Gaming statt. Norbert Burmettler, geistlicher Begleiter der CE St. Pölten, spendete dem Team den Sendungsseggen. (Foto mit Norbert Burmettler und Heidi Gallhuber)

## Ich möchte euch noch ein paar Termine bekannt geben bzw daran erinnern:

**1. Vortrag "Die biblische Bedeutung Israels in der heutigen Zeit"** von Mag. Helmuth Eiwien im Regierungsviertel St. Pölten, Leopoldsaal (Landhausplatz 1), Flyer in der Beilage. Termin: Fr 14.3. 17h

**2. Gebetsinitiative der Diözese St. Pölten "Eine Kette durchgehenden Gebetes"**, Infos und Anmeldemöglichkeit in der Beilage. Termin: Faschingsdienstag 4.3. bis Ostersonntag 19.4.

**3. Heuer gibt es wieder die Familienfreizeit AUFLEBEN in Obertrum zum Thema: "Im Segensstrom der Familie"**, Infos in dem [Flyer](#) und Anmeldung online unter: <https://erneuerung.at/ninja-forms/6hg9i>. Termin: 20. bis 24. August 2025. Ich werde mit meiner Enkelin Celina dort sein und freue mich schon sehr euch dort zu treffen.

**4. Ganz besonders ans Herz legen möchte ich euch die Gottesdienst-Abende im**

Bildungshaus St. Benedikt, Seitenstetten. Termine: Di 25.3. 18h (Impuls zum Heiligen Jahr-Thema „Pilger der Hoffnung“) und Di 24.6. 19h.

Ablauf am 25.3.:

18h Treffpunkt Parkplatz, Pilgerweg um das Bildungshaus

19h Kapelle: Lobpreis, Impuls "**Zur Hoffnung berufen**" von Wolfgang Rerych, Anbetung, Segensgebet und Beichtmöglichkeit

20h Eucharistiefeier

5. Exerzitien in der Kartause Gaming mit Msgr. Dr. Leo Maasburg zum Thema "**Die Hoffnung lässt uns nicht zugrunde gehen**", (Kontakt: [beatrice.maria.wenzel@gmail.com](mailto:beatrice.maria.wenzel@gmail.com)), Infos in der Beilage. Termin: 7.-11. Juli 2025

6. Die „**T(D)ankstelle**“ in der Benediktuskapelle im Stift Melk findet monatlich jeweils Do 19h statt. Termine: 20.2., 20.3., 10.4., 15.5. und 12.6.

7. Ebenso monatlich ist das ökumenische „**Gebet für das Land**“ in der Landhauskapelle St. Pölten. Termine: jeweils am 3. Do im Monat ab 18:30h, auch an Feiertagen und in den Ferien.

8. Weiters hat das CE-Team vor, Abende zum Heiligen Jahr-Thema „**Pilger der Hoffnung**“ in verschiedenen Pfarren/Regionen anzubieten: ein kurzer Pilgerweg, danach Lobpreis, Impuls, Anbetung, Segnungsgebet, Beichtmöglichkeit und Eucharistiefeier. Gedacht ist zunächst an die Orte, wo wir Glaubenskurse gehalten haben, aber auch an andere Pfarren, wo Interesse besteht – bitte melden! Ein erster Termin findet am 25.3. in Seitenstetten statt (siehe Info in Punkt 4). Über weitere Termine und Orte werden wir euch wieder informieren. Mehr Infos zum Heiligen Jahr: <https://www.heiligesjahr25.at/>

**Die Homepage der CE St. Pölten** ist schon recht ansehnlich geworden. Ihr findet aktuelle Informationen und Berichte auf <https://erneuerung.at/st-poelten>. Übrigens: Das Headerbild hat meine Enkelin Celina gestaltet. Das Anlegen der Seite für die CE St. Pölten, das Erstellen der Struktur und der Upload der ersten Beiträge kostete 420€. Das Aktualthalten der Homepage werde in Zukunft ich selbst machen, dafür fallen dann keine Kosten an. Wer die Aktivitäten und Aufgaben der CE St. Pölten unterstützen möchte, kann das gerne mit einer Spende oder mit einem Dauerauftrag auf unser Konto mit der IBAN: AT26 4715 0325 5569 0000 tun. Herzlichen Dank!

Schließen möchte ich mit einem Wort des Herrn, das wir bei unserem letzten Gebetsabend in Rabenstein erhalten haben. Es ist eine Bibelstelle aus Ex 33,14:

**"Da sprach der Herr: Mein Angesicht wird mitgehen, bis ich dir Ruhe verschafft habe."**

Das Angesicht des Herrn möge über euch leuchten und mit euch gehen!

Wolfgang, Franz und Ulrike